



れんげだより



令和6年9月発行

暑い夏を乗り越えて、日焼けした姿が、一回り大きくなったようなれんげ組さんです。
給食もモリモリ食べ、しっかり休息も取り、元気いっぱい遊び、楽しく過ごすことができました。
秋はたくさんの行事がめじろ押しです。子どもたちのやる気を受け止め、しっかりサポートしていききたいと思います。

〈9月のねらい〉

- 夏から秋への自然の変化に気づき、自然物を見たり触れたりして、興味、関心をもつ。
- 友だちと生活しながら、楽しみや喜びを共有しあう。

マーチングれんしゅう始まりました

11月2日(土)に開催される「出雲ドームかみあり吹奏楽フェスタ2024」に向けて、本格的に練習が始まりました。れんげ組は、さくら組さんの演奏に合わせて2曲踊ります。「おどるポンポコリン」はポンポンを持ってかわいらしく、「RPG」は布を使って元気よく表現します。足踏みしながら、大きな掛け声で入場し、広い広い出雲ドームで、のびのび踊れるよう応援よろしくお願いします!!



なわとびおもしろいね!

朝の体操の時間、なわとびに挑戦しています。なわとびの持ち方、回し方、初めはとても難しいですが「せんせい見ててー」と繰り返しがんばっていますよ。



9月のうた

ドレミのうた

アイスクリームのうた

証城寺のたぬきばやし

〈お知らせとお願い〉

名札を毎日付けて登園してください

運動会・マーチングの色分けや並び方を分かりやすくするため、名札にシールを貼ります。
スムーズに練習ができるようにしたいと思います。